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第2310回例会　2011. 7. 14

第2311回例会　2011. 7. 21

※2310回例会　2011．7．14

・本日の出席率　98％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　猛暑お見舞い申し上げます。体調の
管理に気をつけましょう。長期交換留学生の村上
真菜さんの例会出席を歓迎して。

・佐々木崇会員　 7月15日、誕生日です。
・布施孝之会員　長期交換留学生、村上真菜さんを歓
迎して。

・高橋義文会員　長期交換留学生の村上真菜さん、ご
来場を歓迎申し上げます。

・鈴木彦太会員　東日本大震災も早 4ヶ月になりまし
たが、相変わらずの余震。本日のクラブ協議会の
盛会を祈念して。

・猪股育夫会員　本年度会計を仰せ付かりました。宜
しくお願いします。

・阿部泰彦会員　新入会員の選考よろしくお願いしま
す。氏家良典会員増強委員長さん、大変ありがと
うございました。

・伊藤俊郎会員　次週は納涼例会です。多くの出席を
お願い致します。昨日、納涼例会ご案内のＦＡＸ
の中でＦＡＸ番号を間違い、皆さんにご迷惑をお
掛けしましたこと、お詫び致します。

・菅野幸一郎会員　皆様からご協力頂きました河北新
報社発行の大震災特別報道写真集の売上げ金の中
から500万円を赤十字に寄付されたことが、河北
新報に載っておりました。ご協力ありがとうござ
いました。

・飯塚仁哉会員　土用の丑の日によせて。客「そのう

なぎ養殖（洋食）かい」店主「いえ、和食です」
・髙田次雄会員　電力不足の中での猛暑、梅雨が明け
たそうですが、こう暑いと、また梅雨も恋しくな
りますね。暑さ対策に塩分の取り過ぎは禁物で
す。なでしこ・ジャパンと牛乳で暑さを乗り切り
ましょう。ご自愛下さい。

・杉田広仁会員　10日、11日、12日の 3日間、被災地
の合同慰霊に参加しました。

・佐藤敬喜会員以下、長期交換留学生、村上真菜さん
を歓迎して。クラブ協議会につき。　
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
二階堂學会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　高橋利光会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
長沼盛雄会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、青少年交換長期留学生の村上真菜さんに出
席戴いております。ロータリーの派遣留学生として行
く訳ですので、ロータリーとは何か。どんな団体か、
何をやっている団体か等の予備知識を得て行って下さ
い。旅立つまで残り少ないとは思いますが、例会への
参加を是非お願い致します。佐沼高校の勉学に支障が
ない様配慮致したいと思います。
　本年度 2回目の例会になりますが、活動を始めるに
当りまして、次の様な気持ちで運営していきたいと
思っております。今日の10時からＮＨＫテレビ放送で
聖徳太子のことをやっておりました。以前、菅野幸一
郎会長の時に〝和を以て貴しと成す〞と言うことを
おっしゃったのを記憶しております。これは聖徳太子
の定めた17条憲法の序文の文言で、その後に〝逆う事
の無きを宗とせよ。人皆党有り。〞と続いてありま
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す。言葉より深い意味があると言われております。人
は皆考え方、仲間が違う。それが悪い事だと決めつけ
てはいけませんということです。人の集まる所、全て
そうです。自分の考え方が正しいと思えば、相手の考
えが正しくない事になる。正しくないと思えば排除し
たくなる。乱（あらそい）が絶えないと言うことで
す。和を以って皆んなが助け合う精神こそが大事であ
ると。私達ロータリー活動に於いても、被災者の支援
活動に於いても相通じるものがあるのではなかろうか。
　日本初の憲法を作った聖徳太子等の人達は、みんな
危険を顧みず命をかけて遣隋使、遣唐使として海を渡
り勉強に出かけたそうです。その半数以上は帰ること
がなかったそうです。それに比べますと今の留学生は
安全面は当時と違いますが〝高い志〞と〝進取の精神〞
は今も変りないと思います。そんな意味でも村上真菜
さんには頑張って来ていただきたいと思います。

・日本事務局より
　　ＲＩ理事の推薦について
・ガバナー事務所より
　　ロータリー東日本震災復興基金の申請について
・登米市暴力団追放対策協議会より、総会の案内
　　日　時　 8月12日㈮　13：30～
　　場　所　迫公民館

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　次週は納涼例会です。多数のご参加をお願いします。
　　日　時　 7月21日㈭　19：00～（18：30～受付）
　　場　所　若鮨会館
◎長期交換留学生、村上真菜さんのあいさつ
　この度の派遣でアメリカ・フロリダに行かせても
らうことになりました。昨年の11月に派遣が決まっ
てから数回、宮城・岩手のオリエンテーションに参
加し、文化、語学、ロータリーに関することを勉強
してきました。派遣まで残り 1ヶ月となりました。
今まで勉強してきたことを向こうで行かせるよう、
頑張っていきたいと思います。この様な機会を与え
ていただき、ほんとうにありがとうございます。

・プログラム委員会（阿部賢悟委員長）
　今年度会長活動方針に基づき、パスト会長のスピー
チを多くプログラムに組み入れました。特に、前半に
多く組み込ませていただきました。スピーチの時間を
十分にとっていただき、パスト会長のお話をじっくり
聞くことが出来るような形で進めて参りたいと思いま
す。出席委員会と連携をとり 1人でも多くの会員に聞

いていただけるようにしたいと思っております。
　 3月の第 5週に公開例会を入れさせていただきまし
た。多くの方にロータリーの会の活動を知ってもらう
ための例会を一回企画致しました。内容につきまして
は、これから検討いたします。
・出席委員会（山田直志委員長）
　ロータリー入門書の中に、ロータリーの会員は客船
のゲストではない。そのクルーである。という項目が
あります。そして、ロータリーに参加するということ
は、ジョインという参加でなくて、パーシティペイト
という言葉で使われており、会員みんながその持場を
しっかりと守って進めて行くのがロータリーの参加だ
と書いてあります。出席委員長として持場をしっかり
と自分の立場を踏まえて臨んでいきたいと考えており
ます。
1．ロータリーの基本を重視します。
・クラブ例会への出席は会員として最小限の奉仕で
あり、義務です。

・例会出席により、はじめて親睦が得られ、はじめ
て親睦が得られ、奉仕の理想が高められます。

・例会出席時間は所定の60％（30分）以上を要す
る。

2．会長方針に従い出席率の向上の為、次のご協力を
お願いします。

・会員が推薦者に友好的な手段で、出席の要請をお
願いする。

・毎月の理事会で、長期欠席問題を友好的な姿勢で
議論してもらう。

・理事会で「全員出席日や全員出席事業・活動等」
を決め、皆で声掛する。

3．100％出席者を心から表彰します。
・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　昨年と同様のスケジュールを組ませていただきまし
た。多くの会員に声を掛けて 1人でも多くの参加があ
りますよう努力して参りたいと思います。出席委員会
と連携して進めて参ります。楽しい委員会活動、楽し
い行事等に力を向けて参りますのでご協力を願います。
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　当クラブの職業分類表に未充填の職業が結構ありま
す。そうした職業の方の入会をお願いしたいと思いま
す。会員増強委員会と連携を深めながら、そうした
方々の入会を期待します。分類表にはない新しい職種
の方を含め、有望な新人を是非入会させてほしいと思
います。
・会員増強委員会（氏家良典委員長）
　ロータリークラブの会員増強は、基本的に会員が自
然減するということを踏まえて、新しい会員を常に増
強、拡大するのが役目です。前年度末に退会者が出ま
したので、今年度は女性会員を含む 3名の会員増強を
目指します。委員会一丸となって会員増強に努めたい
と思います。
・会員選考委員会（阿部泰彦委員長）
　時代の変化と共に、世相も変り、人々の価値観も変
りました。しかし、どんな時代になっても、人道的、
博愛なるボランティア精神は失ってはならないことだ
と思います。布施孝之パスト会長が言う「ロータリー
の水に合う…」新しい会員を求め、理解と協力を得
て、厳しいだけでなく、楽しめるロータリー活動を続
けていきたいものです。テーマに沿って、心の中を見
つめて博愛に富んだ広い意味で心を持ってロータリー
活動をしよう。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：佐々木源悦幹事）その 2

村上真菜さんにバナーを。
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・ロータリー情報委員会（佐々木功一委員長）
　当委員会にはロータリー入門書によれば重要な責務
がたくさん課されております。布施孝之前委員長が
ロータリアンの考え方を簡潔明瞭に 3つの要点にまと
められました。この 3つの要点について会員が理解と
実践するための手助けとして、この委員会は何が出来
るかというのが、私として大きなテーマと考えており
ます。
　一つには、定款・細則・手続要覧を読み理解すべく
努力をするということが基本的な行動だと考えており
ます。
　二つ目は、新入会員がロータリーをどう受けとめる
か。最初の環境が大事だと思います。将来のロータ
リー生活が決定づけられると考えられますので、新入
会員がクラブに溶けこんで活躍出来るような環境をつ
くるための支援に向けて先輩の方々のご指導を仰ぎな
がら、関連委員会と連携しながら取り組んで参りま
す。
・会報委員会（佐々木崇委員長）
　活動内容は広報委員会とリンクしながら行なってい
きたいと思います。具体的には週報です。読みやす
い、楽しい週報を目指しておりますので、皆様のご意
見をお待ちしております。
・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　ＲＩ認定の地域雑誌「ロータリーの友」を通じて、
会員の皆様達が仲良く、楽しく、家族揃ってロータ
リー活動が継続出来ますようお手伝いするのが役目だ
と思っております。委員会としては、月 1回発行され
ております「ロータリーの友」をベースに、ロータ
リー情報の共有化を図る目的で、次の 4項目を取り上
げてみました。
1 ．「ロータリーの友」は、ロータリーを理解する
もっとも身近にして分かりやすい、新生ロータ
リーの手引書とも言えます。又、ロータリーの理
念や指針、あるいは、ＲＩ活動や他地区の行事等
を知るロータリアンの最高の情報源ともなります
ので、大いに活用して下さい。

2 ．「ロータリーの友」を図書館、病院、市役所等公
共場への配布をし、ロータリーをより多くの人に
知っていただく。

3 ．「ロータリーの友」へ、会員皆様から色々な出来
事等を投稿していただく。又、クラブの活動の様
子をスナップ写真等で紹介し、クラブの活性化へ
つなげたいと思います。

4 ．「ロータリーの友」は、月 1 回 1 冊の発行ですの
で、30日間かけて完読し、ロータリー情報を会員
全員で共有し、他のロータリアンのニーズが自分
達の思いと同じだということを理解しながら、
ロータリーの友情が更に広がる様、当委員会がお
手伝いする。

・広報委員会（佐竹孝行委員長）
　広報委員会は、ロータリークラブの報道官みたいな
もので、皆さんの活動が如何に有意義で楽しいものか
を地域の人達に伝えることです。そのためには、我々
の活動を充実させなければなりませんが、それをより
良い方向に皆さんに広報したいと思います。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（飯塚仁哉委員長）
　Ｓ・ＢＯＸは会員の素直な気持が活字となって表わ
れる場であります。個性豊かな、ユニークに富んだ面
白いコメントを期待しております。Ｓ・ＢＯＸ用紙の
右欄にペナルティーの部分もあります。よろしくご協

力をお願いします。
・体操委員会（武川毅副委員長）
　今年度は、短時間で日頃の疲れが癒されるような体
操を考慮しながらやって参ります。 1年間、会員の皆
様のご協力宜しくお願い申し上げます。
・職業奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　ロータリー歴は浅いのですが、ロータリーの本質で
ある「職業奉仕」について、 1年間じっくり取り組ん
でいきますので、よろしくご指導下さい。
1．優良企業訪問の実施
2．職業奉仕委員会フォーラムの実施
3．会員企業優良従業員表彰の実施
　以上、 3つの事業を計画致しました。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　前年度と同じ様な形で進めていきたいと思っており
ます。 5事業の中で、中江フリーマーケットへの出店
については検討中です。
・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　我々がこの世に生を受け、生活をする上で環境問題
は欠くことが出来ません。今、日本は 3 . 11 の東日本
大震災を機に、放射能による大気汚染が進んでおり、
世界各国から恐れられております。そのような状況
下、認識を新たにし自然環境を守る活動に対し、皆様
のご協力をお願いします。その活動の一環である「縄
文の森づくり」に繋げる活動を主体とした事業となり
ます。
1．過去 3年間に亘る植樹現場の植生の観察と保全。
2．落葉樹の植樹活動。
3．「春・秋の伊豆沼クリーンキャンペーン」に参加。
4．フォーラムの実施
・姉妹都市クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　今年度で台北西門ＲＣは設立35周年を迎えるそうで
す。式典へ参加し日台親善、友好、そしてこの度の大
震災では特に日本国及び佐沼ＲＣに多額の義援金をお
送りくださっておりますので、お礼の意味も込めて皆
様と一緒に訪台したいと思います。又、川崎大師ＲＣ
からも多額の義援金が届いておりますので、訪問した
いと思っております。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　財団の使命：地域レベル、全国レベル、国際奉仕レ
ベルの人道的・教育的、文化交流プログラムを通じ
て、ロータリーの綱領とロータリーの使命を遂行し、
かつ世界理解の平和を達成しようとする国際ロータ
リーの努力を支援することである。
　これを目的として、ロータリー財団へ資金を支援し
なければなりません。そのために次の 3計画を立てま
した。
1 ．「財団の友」会員及びポールハリスフェローを拡
大・多くすること。

2．ポリオ・プラス特別プログラムを継続支援するこ
と。

3．東日本大震災復興のために、大口マッチング・グ
ラントの企画を行なう。

4．Ｇ・Ｓ・Ｅ復活の話しが出ています。実施の際は
ご協力をお願いします。

・米山記念奨学会委員会（二階堂學委員長）
　ロータリー米山記念奨学会の事業は寄付が主です。
普通寄付（クラブ）特別寄付（会員個人）の 2種類あ
ります。奨学金を留学生にあげるだけでなく、一つの
国際的な事業であり、又、会員のカウンセリングを通
して世界各国に日本の良さを広めていくということも
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　今日は、親睦活動委員会のメンバーが楽しい懇親会
になるよう色々と企画をしているようです。伊藤俊郎
委員長は元締、座長クラスの委員がいっぱいいますの
で楽しみにしております。

・川崎大師ＲＣより、活動計画書が届いています。
・ＮＰＯ法人マナーキッズプロジェクトの田中理事長
より、マナーキッズテニス教室に関わる件。

・開会のあいさつ（遠藤光則副会長）
　皆さん、おばんでございます。今年度の第一回目
の親睦活動委員会の行事であります納涼例会にご参
加いただきありがとうございます。又、新しく入会
されます秋山茂夫様がおいでになっております。大
歓迎申し上げます。昨日から寒く感じる程涼しくな
りましたが、皆様のパワーで、ロータリーの情報を
交換しながら楽しい納涼例会にしたいと思いますの
で、よろしくお願い致します。
　忙しい中、色々と準備をしていただきました親睦
活動委員会の皆さんに感謝申し上げます。
・乾杯の音頭（鈴木彦太パスト会長）
　皆様のご健康を祈念し、今夜の納涼例会が尚一層
楽しい会に盛り上がりますことを期待して乾杯！
・秋山茂夫新入会員挨拶
　この度、佐藤幸一様、氏家良典様にご推薦いただ
きました秋山茂夫です。どうぞよろしくお願い申し
上げます。私なりに何かしら社会貢献、社会奉仕を
考えまして入会させていただきました。今後共よろ
しくお願い申し上げます。
・民謡歌手の衣川様をお迎えし、第 1部、第 2部に亘
り民謡を唄っていただきました。

・子供達によるゲーム大会
・会員及び会員夫人によるゲーム大会
　親睦活動委員会の盛りだくさんの企画で、ほんとう
に楽しく時の過ぎるのを忘れて、参加者全員で友情の
輪を広げ、手に手をつないで納涼例会の幕をおろしま
した。親睦活動委員会の皆様ご苦労様でした。

大事であります。是非、寄付金のご協力をお願い申し
上げます。
・新世代奉仕委員会（岩渕正彦委員）
　当委員会では、「青少年の育成」を掲げてロータ
リー活動を行っていき「ロータリー精神」を広め、よ
りよい社会をつくることを目的とします。
　東日本大震災に負けない、少年少女のための素晴ら
しい「野球・剣道」大会をつくっていきます。
1．登米市少年少女野球大会
2．登米市少年少女剣道大会
3．青少年善行者表彰
4．ボーイスカウトへの協力、助成
5．インターアクト、ローターアクト、ライラ等への
協力

・情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　情報管理に関しては資料整理という感じのものでは
ないかと思っております。実際の内容部門をやるとい
うことになれば、おそらく50周年に向けてのことだと
思いますので、今年は各部会長に50周年に向けてこう
いうことをやらなければいけないという覚悟をしても
らう年度ではないかと感じております。
　情報電子化につきましては、クラブとしてやってい
ただきたいことに、是非インターネットに加入しても
らうということです。これをやらないと外部からの情
報が益々入ってきにくくなります。クラブにノートパ
ソコンを 1台設置して、そこで取り出せる様にしてい
ただきたいと思っております。
・長期留学生担当委員会（八谷郁夫委員長）
　2011． 8 ～2012． 7 佐沼高校 2 年村上真菜さん
を、アメリカ・フロリダ第6950地区へ派遣、同じくフ
ロリダ第6950地区より受け入れます。如何に無事に満
期になるまで世話をしてかえすということです。希望
として月 1回例会に出席し食事を一緒にしてもらうこ
と、クラブで月 1万円の小遣いを渡していただきたい
と考えております。

※第2311回例会　2011．7．21　
　〈納涼例会　於：若鮨会館　19：00～〉

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　98％

・出席者全員よりいただきました。ありがとうござい
ました。

　猛暑が続いておりましたが、急に涼しくなりまし
た。我々は、暑いにつけ、寒いにつけ、うれしいにつ
け、悲しいにつけ、みんなこうして集まってくるんで
すね。この様にして頑張ってきたのだなぁと感じてお
ります。こういった集まり方は日本人固有の文化だと
思っております。これが物事をする時の力になってい
るのではないかと私なりに考えております。
　今夜は納涼例会です。納涼というには少しばかり涼
しいですが、みんなで楽しく過ごしてほしいと思いま
す。この度新しく入会されます、秋山茂夫さんが参加
されています。どうぞよろしくお願いします。

幹事報告 佐々木源悦幹事

懇 親 会 （進行：岩渕栄市委員）

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 菅原文之会長

珍プレー続出でゲームを楽しみました

新入会員秋山茂夫氏と推せん者の氏家会員
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